
In Anbetracht der fortgeschrittenen Zeit und der noch kommenden 

Tagesordnungspunkte, entschließt sich die SPD-Fraktion dazu, die Beratung des 
Antrages zurückzustellen und in der nächsten Sitzung des Ausschusses für 

Stadtentwicklung und Umwelt zu behandeln. 
 


